



Uhrzeit	Ausrichter	
Raum 15		
10.30 – 11.30	NOVAFON GmbH Weinstadt	<p>Lokale Vibrationstherapie von NOVAFON</p> <p>Die NOVAFON GmbH in Weinstadt bei Stuttgart ist der führende Hersteller und Anbieter von medizinischen Schallwellengeräten zur lokalen Vibrationstherapie, einer nicht-invasiven Lösung für chronische Schmerzen, Muskel-, Gelenks- und Sehnenerkrankungen und Folgen eines Schlaganfalls. Durch diese medizinische Behandlungsform, die auf wissenschaftlichen Erkenntnissen basiert und durch klinische Studien belegt ist, verbessern wir nachhaltig die Lebensqualität unserer Kunden. Die Geräte finden Anwendung bei akuten als auch chronischen Erkrankungen wie Arthrose, Tennisarm, Fersensporn und Myalgie. In der Neurorehabilitation können zudem Spastiken, Stimm-, Schluck- und Sensibilitätsstörungen behandelt werden. Des Weiteren kommt die Lokale Vibrationstherapie in der Schmerztherapie bei Behandlung von Phantomschmerzen, Verspannungen und Gelenkschmerzen zum Einsatz.</p> <p>NOVAFON GmbH is the leading manufacturer of medical sound wave devices for local vibration therapy – a non-invasive solution for chronic pain, muscle, joint and tendon conditions and consequences of a stroke. This medical treatment, which is evidence based and proven by clinical trials, strongly improves the health related quality of life of our costumers. Our devices are used for acute and chronic ailments such as arthritis, tennis elbow, heel spur or fibromyalgia. In neurorehabilitation spasticity, voice, swallowing and sensory disorders can be treated. Furthermore, it can be used in pain treatment to reduce phantom pain, muscle tension and joint pain.</p>
12.00 – 13.00	Bau Assist – Ein Fachbereich der Reha Assist Deutschland GmbH Arnsberg	<p>Barrierefreies Bauen im Bestand – Vorher / nachher</p>
13.30 – 14.30	Argo Medical Technologies GmbH Berlin	<p>ReWalk Exoskelett</p>

REHACARE 2016 – Ausstellervorträge / Seminare

Samstag, 01. Oktober – Dialogcenter, CCD Süd



Raum 16		
10.30 – 11.30	Beluga GmbH Scheeßel	Sandtherapie – Sensorische Integration
12.00 – 13.00	LAG Wohnberatung NRW Dortmund	Maßnahmen der Wohnungsanpassung bei Menschen mit Demenz
Raum 17		
12.00 – 13.00	Unfallkasse Nordrhein-Westfalen Düsseldorf	Grundprinzipien rückengerechten Arbeitens in Pflege und Betreuung

[Version: 03.08.2016, Änderungen vorbehalten]